



►► Álvaro Vega.

COMUNICACIÓN

Álvaro Vega, en la directiva de Reporteros Sin Fronteras

|| REDACCIÓN

|| CÓRDOBA/MADRID

El periodista cordobés Álvaro Vega se ha incorporado a la nueva junta directiva de la sección española de Reporteros Sin Fronteras (RSF), que fue elegida en una asamblea celebrada en el Centro Internacional de Prensa de Madrid y que comienza un mandato de cuatro años. Vega es en la actualidad miembro del consejo de administración de la RTVA y durante más de diez años fue responsable de la delegación de la agencia Efe en Córdoba. ≡